



Nació en Villanueva de la Cañada y participó en su reconstrucción tras la Guerra Civil.

FALLECE EVARISTO MILLA, HIJO PREDILECTO DE VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 14 de agos.2014.- El alcalde, Luis Partida, ha trasladado en nombre de la Corporación Municipal su más sentido pésame y cariño a la familia de Evaristo Milla, Hijo Predilecto de Villanueva de la Cañada, quien han fallecido, este pasado martes, a los 98 años de edad. "Es una gran pérdida para Villanueva de la Cañada pues Evaristo Milla era, además de una persona extraordinaria, un vecino comprometido con su municipio. Su optimismo, amabilidad y generosidad le hicieron acreedor de la simpatía, admiración y cariño de todos los que le conocíamos", destacó el regidor.

"Este pueblo es mi vida"

Evaristo Milla, Don Evaristo como cariñosamente se le conocía, nació en Villanueva de la Cañada y participó en su reconstrucción cuando el municipio quedó arrasado tras la Guerra Civil. "Este pueblo es mi vida y lo quiero porque es mi patria chica", señaló tras ser nombrado en 2007 Hijo Predilecto, distinción que por primera vez concedía el Ayuntamiento a un vecino.

Evaristo Milla vivió en primera persona la transformación que, en las cuatro últimas décadas, ha experimentado Villanueva de la Cañada y colaboró siempre con el Ayuntamiento. Destaca especialmente su participación en el proceso de elaboración de la exposición organizada por la Concejalía de Cultura, en 2001, bajo el título "Villanueva de la Cañada. Historia de una reconstrucción", aportando- gracias a su excepcional memoria- interesantes datos sobre lo acontecido en el municipio en los años de la guerra y posguerra.

En el año 2009, el pleno del Ayuntamiento aprobó, en homenaje a su persona, modificar el nombre de "La Plazuela" que, desde entonces, pasó a denominarse "La Plazuela de Evaristo Milla", plaza del municipio donde se ubicaba su casa. En 2006, fue elegido Padrino de Honor de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol.